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An den Vorsitzenden des  
Bezirksausschusses 24 
Herrn Dr. Rainer Großmann  
BA-Geschäftsstelle Nord 

Hanauer Str. 1 
80992 München     

 
                                                                         München, den 26.01.2023 

 
 

 

Leichtbauhalle mit Fußballfeld und Erweiterung des Interimsgymnasiums 

München-Feldmoching  

 
 

Antrag 
 

Am 26.08.2022 wurden über 2.700 Unterschriften an den Oberbürgermeister Reiter 

übergeben. Die Bürgerinnen und Bürger fordern eine neue Leichtbauhalle, da die 

Sportvereine im 24. Stadtbezirk immer stärker aus der Mehrzweckhalle an der Georg-

Zech-Allee in Feldmoching verdrängt werden. Die Halle wird tagsüber für Sportunterricht 

des Gymnasiums München-Feldmoching verwendet und abends häufig für Elternabende 

und schulische Infoveranstaltungen. Ein freies Gelände hierfür ist neben der 

Mehrzweckhalle an der Georg-Zech-Allee zwischen Sportplatz und Fasaneriesee 

vorhanden.  

Nachdem die zusätzlichen Container zur Erweiterung des Interimsgymnasiums auf dem 

Gelände des Baugebietes Lerchenauer Straße abgelehnt wurden, fordern wir das RBS 

auf folgende Standorte für eine Erweiterung des Interimsgymnasiums München-

Feldmoching zu prüfen:  

 

A) Mit Stelzenbauweise sollen über dem Parkplatz an der Mehrzweckhalle 

zusätzliche Container zur Entlastung für das bestehende Interimsgymnasium 

München-Feldmoching aufgestellt werden. Der bisher bestehende Parkplatz soll 

weiterhin genutzt werden können.  

 

B) Auf dem oben genannten freien Gelände (neben der Mehrzweckhalle an der 

Georg-Zech-Allee zwischen Sportplatz und Fasaneriesee) sollen zusätzlich zur 

geforderten neuen Leichtbauhalle mit einem Fußballfeld, Container zur Entlastung 

für das bestehende Interimsgymnasium München-Feldmoching aufgestellt werden. 

Die zusätzlichen Container sollen das Projekt der Leichtbauhalle mit Fußballfeld 

nicht behindern, sondern ergänzen. 
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Begründung 
 

Bereits zum heutigen Zeitpunkt sind die Gymnasiumplätze im 24. Stadtbezirk nicht 

ausreichend. Mit Fertigstellung der geplanten Neubaugebiete wird die Bewohnerzahl im 

24. Stadtbezirk bereits in Kürze stark zunehmen. Der Bedarf an Gymnasiumplätzen muss 

daher sichergestellt werden.  

 
 

Wir bitten Sie diesem Antrag zuzustimmen.  
 

 

gez.                                  gez.                            gez.            gez.  

Martin Obersojer              Maximilian Bauer       Silke Wallenhauer           Johann Hohenadl        
Fraktionssprecher            Fraktionssprecher      Fraktionssprecherin         Fraktionssprecher               
CSU                                  München-Liste           FW/ÖDP            FDP  
 
  
       


